

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 5 de Julio de 1802.



Beato Miguel de los Santos. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia parroquial de Santa María del Mar: se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 4 h. 29 m. ; y se pone á las 7 h. 31 m. Hoy es el 6 de la luna : sale á las 9 h. 34 m. de la mañana ; y se pone á las 10 h. 31 m. de la noche : pasa por el meridiano á las 4 h. 8 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 12 h. 3 m. 58 s.

Dia 3.	Termómetro.	Barometro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	19 grad.	3 28 p. l. 2	S. S. O. sereno.
A las 2 de la tarde.	22	3 28 . 1	3 E. entrecubierto.
A las 11 de la noche.	20	2 28 . 1	3 N. O. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS

Hoy , á las seis de la tarde en punto , se practicará á puerta abierta en el salon de las Casas Consistoriales de esta ciudad , el sorteo de la Rifa que se practica con Real permiso , y se ofreció al Público con papel de 29 del pasado mes de Junio , cuyo acto presidirá el señor Marques de Vallesantoro , Gobernador y Corregidor de la misma y su partido , con los demas Señores comisionados por el muy ilustre Ayuntamiento.

El dia 9 de este mes de Julio , en la casa-morada del señor Intendente , á las 9 horas de la mañana , se subastarán separadamente por el término de un año , y por la cosecha presente , que deberá contarse desde 1.º de Junio último , hasta igual dia del año de 1803 , los arriendos del noveno decimal , correspondiente á S. M. , ó novena parte de todos los diezmos conforme se cobran por los respectivos Decanatos eclesiásticos , y Laycos en los quatro distintos partidos ó distritos en que está dividido el obispado de Barcelona , á saber : el del Oficialato : el del Deanato de Panadés : el del Deanato de Piera ; y el del Deanato del Vallés , con arreglo á las condiciones de las tabas que existen en poder del pregonero Vicente Alarét.

*Embarcaciones venidas al Puerto
el día de ayer.*

De Mallorca, en 2 días, el patron Bartolomé Berger, mallorquin, xabeque la Concepcion, con vino, aceyte, trapos y otros géneros: trae la correspondencia.

De Idem, en 3 días, el patron Lucas de Lucas, mallorquin, xabega la Concepcion, con aguardiente, vino, tabaco y otros géneros.

De Idem, en idem, el patron Antonio Roca, mallorquin, laud la Virgen del Carmen, con naranjas y limones.

De Cette, en 4 días, el patron Juan Oliver, mallorquin, xabeque la Virgen del Carmen, con mercaderías.

De Idem, Portvendes y Palamós, en 11 días, el patron Joachin Gelpí, catalan, laud San Joachin y Santa Ana, con algodón, tramuces y corcho.

De Mahon, en 3 días, el patron Joseph Morales, mahones, laud San Joseph, en lastre: trae la correspondencia.

Nota. Noticia de la carga que conduce á este puerto la fragata nombrada la Nueva Liebre, su capitan Don Benito de la Colina, y su maestro Don Francisco Buch y Vergés, que salió de Vera-Cruz en 8 de Abril último, y llegó á este puerto el 1.º del corriente; cuya llegada se anunció en el Diario del día 2 del mismo, con el nombre de fragata la Virgen del Carmen, su cap. Miguel March, á saber: 204841 pesos fuertes en plata, 300 quintales de palo campeche, 3284 tercios de azúcar, 40 zurrentes de grana fina, 16 dichos de media grana, 4 dichos de granilla, 13 dichos de añil, 29 tercios de pimienta de Tabasco, 28 dichos de zarzaparrilla, 354 cueros al pelo, 20 tozas de palo

gateado y 1 dicha de caoba. Los señores interesados en la plata, acudirán para el reparto en casa del señor Jayme Buch, calle den Fonollá, que se despacharán desde el día de hoy de las 9 á las 11 por la mañana, y de las 3 á las 6 por la tarde.

Dicta. De 45 sacos de Arróz de Génova, á 31 rs. la arroba, en casa de Francisca Mascaró, en la plaza de Santa Ana.

Otra: De 66 quintales de Algarrobas, á 18 rs. 18 ds. el quintal, en casa de Joseph Espiell, en la orilla del Rech: ésta y la anterior se venden por quintales, @ y medias @; y ámbas durarán hoy, mañana y pasado mañana.

Fiesta. Hoy, día 5 del corriente, se celebra en el convento de padres Trinitarios descalzos, la fiesta del Beato Miguel de los Santos: á las 10 habrá solemne Oficio, con asistencia de toda la música de la Catedral, en el que predicará el R. P. Fr. Francisco Xavier de los Dolores: por la tarde á las 5½ Rosario, que cantará dicha música; finalizando con los Gozos de dicho Beato.

Avisos. Al que tenga venal ó sepatal, un par de Mulas para una berlina, iguales en corpulencia y color, en el despacho de este Diario darán razon de quien las comprará á precio regular.

Clara Fineti, que ha venido de Francia, ha puesto fábrica de flores á la moda de Italia y Francia: quien quisiere comprar de ellas, acuda á la calle de la Fontseca, número 72, piso primero.

Ventas. En el almacén del señor Pablo Baladia, al entrar á la calle de la Puerta Nueva, por la parte de lo Pastim, se continúa la venta de las Tablas de madera de varias calidades, á precios cómodos: igualmente

de las Camas para una persona sola, compuestas cada una de tres tablas con sus correspondientes banquillos, al precio de medio duro cada una.

Si alguno quisiere comprar una partida de Alamos blancos, de 80 á 84 palmos de largo, acuda á Pedro Martí, carpintero del lugar del Hospital.

Buenaventura Sales, tiene una Barraca de piedra, cubierta de texas, para vender, situada al lado de Nazarét, en la quarentena, por precio de 1,500^{rs}, con todas las mesas y bancos que se hallan en ella: quien la quiera comprar, acudirá al dicho, que vive en la misma Barraca.

El sugeto que quiera comprar una Casa en la presente ciudad y calle de Santo Domingo del Call, en lo mas ancho de ella, podrá conferirse con Agustín Roca, en la baxada de la Cárcel, para tratar del ajuste, ya sea en efectivo ó en Vales Reales.

Quien quisiere comprar dos Cascos de Alcaparras confitadas, puede acudir á casa de Joseph Vintró, mediero, que vive en la calle de Santo Domingo, enfrente de San Felipe Neri, número 18.

En el almacén de la calle de la Seca, travesía que sale á la calle de los Flasers, se continúa la venta de Lana buena para colchones, á precio equitativo.

Se hallan para vender un Navío pintado sobre cristal, muy curioso, una Brúxula de observancia de gran primor, y un Instrumento de astrología muy bueno; quien los quiera comprar, acuda á casa de Ramon Prat, frente de la Lonja.

Quien quiera comprar quince Cuadrados largos, vulgo Bigas de poll, acuda al cerrajero de frente de la Enseñanza, que dará razon de ellos.

En la oficina principal de este Diario informarán de quien vende una obra muy útil para Clérigos, cuyo titulo es: *Clericus instructus*, &c.

Qualquiera que quiera comprar dos Casas, junto con su dominio mediano, de pension 51^{rs}, radicado sobre casas sitas en la calle del Regomí, y otro de pension 11^{rs}, radicado sobre una casa sita delante del cementerio de la Iglesia parroquial de nuestra Señora del Pino, el precio de los quales se aceptará con Vales Reales: dará razon Francisco Juan Elias y Bosch, notario de número de esta ciudad, habitante en la vuelta de San Ramon del Call.

A las quatro horas de la tarde de hoy Lunes, se continuará por el presbítero Vicente Alarét, la subhasta del Manso Mari, de Cotro de Munt, y se procederá al remate del mismo, siendo proporcionada la postura.

Alquileres. Qualquiera que guste alquilar un segundo Piso battante capaz, pintado nuevamente y cómodo, que tiene su entrada por la misma puerta del quarto principal, y es muy inmediato y quasi á la vista de la Rambla, podrá conferirse en el despacho de este Periódico, donde le indicarán su situacion, y el sugeto con quien deberá tratar sobre su alquiler.

En la calle de la Fretaría, hay un segundo Piso para alquilar á precio cómodo, con dos salas y alcobas, y un requarto, adornado con sus correspondientes adobos, buharda para dos señores eclesiásticos, ó bien seculares sin familia: quien quiera que lo necesite y acuda á casa de Joseph Martí, maestro sastrero, que vive en la misma calle, al lado de un cerrajero.

Pérdidas. El Domingo, dia 20 de Junio, desde la Rambla á la calle del Hospital, se perdió una Cartera de

tafilete encarnado, conteniendo algunos papeles que interesan á su dueño, de los que el dicho dará las señas: se suplica á quien la haya hallado, la lleve delante del despacho de este Periódico, á casa de Joseph Diaz, peluquero, y se dará una correspondiente gratificación.

Quien hubiere hallado un Pañuelo blanco, con dos listas pequeñas encarnadas, que lo entregue en la oficina de este Periódico, que se le dará media peseta de gratificación.

El que hubiese encontrado una Carta cerrada, que contenga un bautismo y otros papeles, la entregará en la calle de San Pedro, en la Barceloneta, á uno que es de Vilanova y Galtrú.

Qualquiera que haya encontrado diez paños de La Ropa llamada piel de diablo, que se perdió el día 21 de Junio, junto con dos peñales de Tella, grandes, desde la calle den Aray hasta los Encantes, lo llevará á casa de Ramon Sanpera, maestro sastre, en la dicha calle den Aray, que se le dará una gratificación.

Qualquiera persona que sepa el paradero de un Vestido de tafeta, que se desapareció de la casa de un sastre de la calle del Conde del Asalto, en la noche despues de pasar la Procesion de los Capuchinos, se estimará lo devuelvan al dicho, que se llama Pedro Tintorer, quien dará las señas y una gratificación.

El día 1.º de Junio se extrayó un Manuscrito saliendo del Teatro á la Rambla y calle del Conde del Asalto: se suplica al que lo haya hallado, que tenga la bondad de entregarlo en el

despacho de este Periódico, donde le darán una competente gratificación.

Juan Pablo Alcover, sastre, que vive en la calle de la Paja, perdió el día 20 del pasado una Hebilla de plata, cuyas señas y una gratificación dará al que se la entregue.

Qualquiera que haya recogido Canarios, tanto de moño como de los otros, viejos y del año, que se escaparon de una cria de la calle de Patritxol, se le estimará que los devuelva á casa del señor Juan Colom, en dicha calle, á Segismundo Ferrer, mediero, su dueño.

Se ha perdido una Almendra de pendiente violada: quien la haya hallado, acudirá á su dueña, que es Rosa Miny, y vive en los Encantes, en casa de Masias, quien dará una peseta de gratificación.

Sirvientes. Hay una plaza para un cochero, hábil y jóven, en una casa de circunstancias de esta ciudad, y en la oficina de este Diario expresarán el sugeto encargado de tomarlo á condiciones regulares.

En casa de Doña Migdalena Darrér, que vive en la calle mas baja de San Pedro, enfrente de la Iglesia de nuestra Señora de la Ayuda, dirán informes de una camarera que desea servir.

En el despacho de este Diario darán razon de un criado que desea servir de mayordomo.

Teatro. Hoy, á las 5½, se representa por la compañía Española, la comedia, en tres actos, intitulada *Federico II*, primera parte, con el bayle del Secreto.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo número 39.